
No.7 高速バス代及び議会について（平成 28年 10月受付） 

内容 大多喜から品川への高速バスの料金を半額にして利用者の増加を見込めると

思います。是非お願いします。 

又、議会の様子を見たくても見る事が出来ないのでインターネット中継をして

欲しいです。よろしくお願い致します。 

回答 大多喜発、羽田空港、品川への高速バスについては、大多喜に住みながら都

内へ通勤・通学を可能とする公共交通機関として運行しており、町内在住者

の通学又は町内の学校に在学する方が進学準備等で品川線高速バスを利用さ

れる場合、利用者負担が半額となる補助を実施しています。 

また、上記以外又は学生以外の方もオリブや小湊鐵道大多喜車庫で販売して

いる回数券を御利用になられますと通常運賃の 15％割引となっております。 

高速バス運行については、都内と大多喜町をつなぐ幹線として今後継続的に

運行していくことが重要と認識しております。 

御提案のありました、高速バス料金半額につきましては利用者増が期待され

る反面、収入減となった場合、継続した運行が厳しくなることも懸念される

ことから現段階では実施しておりませんが、今後町内在住者の更なる利用増

大を目的とした事業を検討していきたいと考えておりますので御理解賜りま

すようお願い申し上げます。 

次に、議会のインターネット中継については、住民サービスの一環として、

将来的に必要なサービスと考えております。 

ただし、導入にあたっては、多額の初期費用（機器費用等）と年間使用料

（回線使用料）などを必要とすることから、早急に導入できないのが実情で

す。 

今後の導入時期については、議員と協議し、近隣市町の動向も参考にしなが

ら、進めてまいりたいと考えております。 

議会はどなたでも傍聴できます。また、６月は日曜議会を開催しています。

ご都合が良いときがありましたらお越しください。お待ちしています。 

 


